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主権回復58年、「日本は未だ国家たりえていない」 2010/10/01 07:03 

  山際澄夫氏の堂々たる正論 
  

  屈辱を契機に戦後体制の虚構に 

  目覚め大きく国の形を変えよう！  

  
  今回の尖閣諸島沖衝突事件で、「さすが」と納得のご意見をお馴染みの山際澄夫氏が27日のブログにアップされています。私

は氏の「気合い」「迫力」を全開してくれるスピーチが大好きで、このくらいのパワーで売国内閣を国会で追及してくれる国会議員

が出てくれないものかと、いつも思っています。 
  
 山際氏が毎月WILLなどに発表されている論文は、元産経新聞のOBだけあって理論整然としていますが、実は彼は我々と一

緒に日章旗や時にはチベット旗を掲げて、抗議のデモ行進に頻繁に参加してくれている常連です。その意味ではペンだけでなく

「行動するジャーナリスト」という異色の側面ももっていて、本当に嬉しいというか貴重な保守言論人だと思います。 
  
 以下、山際氏の許可を戴いたので、その全文を転載します。過去の分は氏のホームページをご覧下さい。山際氏は半年ほど

前にワック出版から「民主党政権で日本は滅びる」を出版して私もご紹介させてもらいましたが、現実はその通りになってしまい

そうです。 
  

 
 声の大きさと迫力では保守論壇でも間違いなくトップクラスの山際澄夫氏 

  

戦後体制からの脱却こそ急務だ  

                                           （尖閣諸島領海侵犯事件） 
  
  今回の危機を招いた責任が民主党政権にあるのは間違いありません。 
 日本は国防に関心が薄いとのシグナルを中国に送り続けてきたからです。 
  
   日米同盟を形骸化させただけでなく、与那国島への自衛隊の駐屯を白紙撤回、また、中国海軍の沖の鳥島近海での自衛隊

の護衛艦に対する挑発行為にも関わらず、その直後の胡錦濤国家主席との首脳会談で鳩山前首相は抗議もしませんでした。 
  
   中国に対してだけではありません。民主党政権は、韓国に対しても、竹島を「日本固有の領土」とする防衛白書の発表を先送

り、また、日韓併合100年では韓国の要求通り国辱的とも言える「菅首相談話」を発表しました。  
  
   おまけに、ロシアが終戦後の北方領土占領を正当化するため、8月15日でなく、9月2日を終戦記念日だと主張しても、通り一

片の抗議をしただけでした。これだけ外国とのつきあいで、卑屈としか言いようのない態度を見せつけられれば、中国ならずとも

日本を侮るのは当然でしょう。  
  
   いじめられっ子が、いじめっ子におもねるので反っていじめが激しくなるのと同じです。所詮、労働組合や市民運動出身の政治

家の集まりである民主党政権に日本を守ることなどできないのです。  
   
   しかし、民主党を責めるだけでは日本は救えません。共産党の独裁国家である中国がまともな国でないのは今更説明するま
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でもありません。その暗部を見て見ぬふりをして、「日中友好」とか「戦略的互恵」と叫んできた平和ボケの日本国民、日本の政治

家にこそ大きな責任があります。 
  

 
アメリカは「イザとなったら武器を取って外敵と戦う」と宣誓する 

ことが国籍取得の条件とスピーチした山際澄夫氏。  
 
   尖閣諸島には過去に二度にわたって中国人活動家が上陸していますが、いずれもすぐに国外退去処分にしている。二度目は

小泉政権時代の2005年ですが、逮捕した七人の活動家を送検することもしませんでした。 
  
   日本の領土なのに、日本の法が期待通り適用されなかったという意味では今回と同じなのです。特に二度目の上陸では、一

人は靖国神社の参道にある狛犬（こまいぬ）にペンキを塗って逮捕歴のある札付きの活動家でした。 
  
   さらに遡れば、北朝鮮の独裁者、金正日の実子で、不法入国してきた金正男を取り調べもせずに国外退去させたり、クアラル

ンプール事件やダッカ事件ではテロリストの脅しに屈して死刑囚まで釈放してきたりしたことを考えれば、今回の処分だけが特殊

だったとは言えないのが分かります。 
  
   強い者には必ず屈する。「平和解決」「人命尊重」を叫ぶだけで、実際には何もしないのが日本の戦後の国柄なのです。それ

は日本国民が多数さらわれたままになっている拉致事件を見れば誰も否定できないでしょう。  
  
   日本は国民の意識の上でも、現実の外交、防衛への備えでも、「国家意識が欠落している」というほかありません。ダッカ事件

のときには、日本にはハイジャックされた機内に突入する警察や自衛隊の突入部隊さえありませんでした。 
  
   日本国憲法は「日本国民は、平和を愛する諸国民の公正と信義に信頼して、われらの安全と生存を保持しようと決意した」（前

文）、「陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない」（第9条2項）としているのであって、これで

は国民が拉致されても、領土が掠め取られても「平和解決」「双方とも冷静に」などと叫ぶしかないでしょう。 
  

 
チャンネル桜の討論番組、5分10秒くらいからです。 

  
   日本が敗戦から主権を回復して58年も経ているのに「日本は未だ国家たりえていない」のです。 
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   こういうブザマなことになってしまったのは、日本国民自身が日本は「侵略国家」だとの誤った歴史認識にとらわれているから

です。中国や韓国に無理難題を吹っかけられても、「日本は侵略国家だ。植民地支配をしていた」と言われれば、自らの正当な

主張すら貫けない。占領下に押し付けられた憲法すら無効にしようとしない。 
  
   「侵略」と「植民地支配」を免罪符にこの国を守ろうともしないのが日本の政治家だと言ってもいいでしょう。先日、石原慎太郎

氏は拉致被害者家族に「政治家として申し訳ない」と言ったそうですが、さらわれた国民を奪還することもなく、最早、申し訳ない

とも言わない政治家が大半です。  
  
   ですから今回のこの屈辱を契機に日本国民が日本の戦後体制の虚構に目覚め、大きく国の形を変えることにしなければ問題

解決に近付くことにはなりません。 
  
   具体的には尖閣諸島近辺に自衛隊が常駐し、日本の領土、領海を守る断固たる決意と覚悟を示すだけでなく、日米安保が本

当の意味での同盟関係となるように見直す。また、自衛隊を国軍とする憲法改正が大きく前進するということでなければならない

と思います。 
  
   そう考えれば、国を守る決意と覚悟が問われているのは、「自民党」も、「みんなの党」も、「立ちあがれ日本」も、「日本創新党」

も「新党改革」も同じです。 まずは臨時国会でどうやって日本を守る考えなのか、がんがんやってもらいたいですね。(9月27日) 
  

 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
  

eアンケート【私も言いたい】「尖閣諸島沖衝突事件」 

民主党政権評価は１割台  

  

 今回のテーマ「尖閣諸島沖衝突事件」について、28日までに1万2520人（男性1万783

人、女性1737人）から回答がありました。「民主党政権の対応を評価する」は1割台にと

どまり、「日本側から積極的に問題解決の方法を探るべきだ」は4割近く、「経済に深刻

な影響を与えていると思う」は賛否が分かれました。（後略、産経ネットから） 

  

（１）民主党政権の対応を評価するか         ＹＥＳ→14％、ＮＯ→86％ 

（２）日本側から積極的に問題解決の方法を探るべきか ＹＥＳ→39％、ＮＯ→61％ 

（３）経済に深刻な影響を与えていると思うか     ＹＥＳ→47％、ＮＯ→53％ 
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タグ： 山際澄夫  日本は未だ国家たりえていない  屈辱  戦後体制の虚構  国の形を変える   

 
 9月30日のたちあがれ日本の緊急街頭演説です 

さすがです、拍手！  

  

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/01 07:51Commented by おっさん さん 

経済界を何とかしないとどうにもなりません。経団連、経済同友会等がガンでしょう。シナ

に百年以上にわたって騙され続けて、未だにそれを理解できていないのですから。スズキ

自動車はインドに出て行って正解ですね。今こそ脱亜入欧らしきことを考えなければ。核

を持つことも含め軍事増強を早急に進めなければなりませね。既に遅しか。  

 

2010/10/01 08:19Commented by みけねこ さん 

おっさんさんのおっしゃる通り、経済界をなんとかしないと…。 
右を見ても左を見ても、売国奴だらけでイヤになります(￣^￣)  
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しかし、へこたれてはいられません。 

 
我々にできることとして、中国製品や食品の不買を周りの人にすすめましょう。 
私は中国・韓国製品はもとより、花王・ロッテ・京セラなどの不買も心がけています。 
フィギュアスケートファンは特に花王・ロッテ・韓国製品には嫌悪感を持っている人が多い

です。 

 
これが「日本国民の常識」になれば、地味ですが、ボディブローのように効いてくると思い

ます。  

2010/10/01 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>シナに百年以上にわたって騙され続けて、未だにそれを理解できていないのですから。 
 
直近では台湾の実例があるではないです。進出した企業が撤退しようとしたら支那がどう

でたか？ 

 
＞スズキ自動車はインドに出て行って正解ですね。今こそ脱亜入欧らしきことを考えなけ

れば。 

 
長期的視野で成功した典型例ですね。 

 
＞核を持つことも含め軍事増強を早急に進めなければなりませね。 

 
まだ、ギリギリ間に合います。日本人の覚悟が求められていますね。 

 

2010/10/01 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん おはようございます。  
 
>我々にできることとして、中国製品や食品の不買を周りの人にすすめましょう。 
 
大賛成です。多くの日本人が考えていることで共感を集めるでしょう。 

 
>フィギュアスケートファンは特に花王・ロッテ・韓国製品には嫌悪感を持っている人が多

いです。 

 
私もですよ(^^)。 
 
>これが「日本国民の常識」になれば、地味ですが、ボディブローのように効いてくると思

います。 

 
はい。ソフトバンクも仲間に入れて下さい。 

 

2010/10/01 11:28Commented by キラーＴ細胞 さん 

 私は今、銃を自由に所持出来るアメリカと、国民皆兵で各家庭に自動小銃と核シエルタ

ーがあるのが当り前であるスイスが羨ましくてなりません。拳銃と自動小銃(ＸＭ８が気に

入つてゐます)、ＲＰＧ－７、Ｃ４爆弾が欲しいです。 
 平沼氏は、流石に今回の支那漁船衝突事件についてまともな振舞をしてゐますが、与

謝野氏は「事を大きくしてはいけない」とて、政府の処置に理解を示すと云ふ売国政治家

としか思へない態度を示しました。これで私も再び支持政党無しです。与謝野氏を切らな

い限り、たち日を支援する事は出来ませんね。 
 不勉強故、花王も売国企業だとは知りませんでした。どんな悪行をしたのでせうか。  

 

2010/10/01 14:46Commented by tuwano さん 

＞そう考えれば、国を守る決意と覚悟が問われているのは、「自民党」 
も、「みんなの党」も、「立ちあがれ日本」も、「日本創新党」も「新党改 
革」も同じです。  

 
 今の国会議員に覚悟を持って政治に携わっている人なんていないと思います。私が、真

の政治家と思うのは、中川昭一さんと西村眞悟さんと三宅博 
さんと西田昌司さんだけです。 
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 選挙のためだけに口先だけで「お金をやる」「無料にしてやる」と国民を馬鹿にして票を

集め数の論理だけで政権をとり、いったいどこの国のための政治をしているのか、日本を

潰すのが目的なのかと思える民主党政権に恐怖すら覚えます。 
昨日からテレビでは、北朝鮮の豚の三代目のことばかり、人物像がどうだのこうだの、自

国の何人もの国民が拉致され続け取り戻せないままなのにその事にふれもせず能天気

な事ばかり。 
日本の国で一番問題なのは、マスコミかも知れません。特にテレビは、酷いです。 
西田昌司さんが日本国民は、国を護るという義務を意識せずに生きて来たとご指摘され

ていました。 
そんな日本国民にテレビは、毎日少しずつ毒を盛っているようなものだと思います。 
今、日本は、花うさぎさんのように真実を訴え行動されている方々に護られていると思い

ます。 
国民ももっと深刻にならなければ中川さんがおっしゃっていたように日本は中国の自治区

になってしまいますよね。 
日本国民全員に覚醒して欲しいです。 

 

2010/10/01 17:19

Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
昨日9月30日の衆議院予算委員会の様子は、もうTVでもご覧になったと思い

ますが、下記はその一部、5分だけですので、チラッと見ていただけませんか。 
 
http://www.nippon-dream.com/ 
 
前原氏は、一貫性がなく、スポットライトが当たったときだけ、保守的なヒーローを演じてい

るだけのようです。 
彼の言動に一喜一憂するのは止めようと思いました。あほらしいだけ。。。 

 
蛇足ですが、田中康夫の冷静で細密な質疑が光ります。  

 

2010/10/01 18:23

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 尖閣漁船衝突「政府対応は不適切」７割 

 
内閣支持率も急落４８・５％ 本社・ＦＮＮ合同世論調査  

 
中国漁船との衝突で損傷した巡視船「みずき」の右舷後部＝９月８日、沖縄県・石垣港 

産経新聞社とＦＮＮ（フジニュースネットワーク）は、沖縄・尖閣諸島沖で海上保安庁の巡

視船に中国漁船が衝突した事件を受けて、９月３０日に緊急の合同世論調査を実施し

た。 

 
事件に対する日本政府の一連の対応を、７０・５％が「不適切」と回答し、中国漁船船長の

突然の釈放などに世論が厳しい評価を下していることがわかった。これを受け、菅直人内

閣の支持率は前回調査（９月１８、１９日実施）の６４・２％から１５・７ポイント急落し、４８・

５％となった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101001/stt1010011144002-n
1.htm 
 
・う～ん、この程度の落ち込みですかね？  

 

2010/10/01 19:26Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんんばは。  
 
>与謝野氏を切らない限り、たち日を支援する事は出来ませんね。 
 
そういう保守の方は有名人にも多いのですね。 

 
>不勉強故、花王も売国企業だとは知りませんでした。どんな悪行をしたのでせうか。 
 
検索してみたら次のようなレスがあったようです。 
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【フジ】「とくダネ」批判&不買スレ【花王】の軌跡 
http://otegaruhp.com/ozura_tok_kao/html/_TOP/index.html 

2010/10/01 19:30

Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんばんは。 
 
>私が、真の政治家と思うのは、中川昭一さんと西村眞悟さんと三宅博さんと

西田昌司さんだけです。 

 
う～ん、私と近いです(^^；。 
 
>日本を潰すのが目的なのかと思える民主党政権に恐怖すら覚えます。 
 
同感です。 

 
>特にテレビは、酷いです。 
 
御意！ 

 
>日本国民全員に覚醒して欲しいです。 
 
支那が東トルキスタン、チベット、法輪功に何をしてきたか？もっと拡散したいですね。  

 

2010/10/01 19:36

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>下記はその一部、5分だけですので、チラッと見ていただけませんか。 

 
拝見しました。 

 
>彼の言動に一喜一憂するのは止めようと思いました。あほらしいだけ。。。 
 
その認識に共感します。 

 
>蛇足ですが、田中康夫の冷静で細密な質疑が光ります。 
 
はい。この人は時々「キラリと光る」事がありますね。 

 

2010/10/01 21:18Commented by iza01210-hira さん 

私が今回の件で疑問に思っている事を書きます。 
鳩山首相が環境問題が大事だからと中国に「黄砂対策費を援助する」と言い、１兆７５００

億円を支援すると言っておりました。 

 
このニュースはテレビなどのメディアで取り上げられていませんでしたが、ネットで情報が

流れ、私も「黄砂は、中国が元凶なのに何で日本が支援しなくちゃいかんよ」と腹立たしか

ったのでよ～ぉく覚えております。 

 
で、今回の一連の流れを知り、はっきりわかってきました。 

 
しかも日本人のフジタ社員が拘束された場所は、河北省石家壮。 

 
フジタの社員の親会社は、タイセイ建設。 
又、朝鮮企業！ 

 
政治家と企業がグルになって私達日本国民の税金を使って中国で金儲けしようとしてい

る図・・・。 

 
裏で小沢が動いている。 

 
この日本は、日本人が動かしていないから・・・ 

 
表向きでは、日本と中国の軋轢って事で、その背後は大きなアメリカとイギリスとソ
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連・・・。 
花うさぎさんは、アメリカが助けてくれると思っているのですか？ 

 
日本を助けてくれる国はどこもいないと思っています。 

 
国民が体たらくなのでこの国がどうなるのか？指をくわえて見ているしかないのでしょう

か？ 

 
教えて下さい！！ 

 

2010/10/01 23:03

Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>検索してみたら次のようなレスがあったようです。 

 
 情報を有難う御座いました。あの不快極まるオヅラの番組のスポンサーだつたのです

ね。他のサイトによると、これまた不愉快な人間キム・ヨナをＣＭに使ふ事も企画してゐた

とか(見た覚えが無いので、実現はしなかつた様ですが)。 
 全ての日本企業が米倉経団連会長の如き売国奴に率ゐられてゐる訳ではないでせう

が、まともな日本人の声に耳を傾ける企業特に大企業は今や少ないのではないでせう

か。だとしたら困つたものです。  

 

2010/10/02 00:40

Commented by 素浪人 さん 

大日本帝國榎道。これが、私の座右の銘である。 

 
原状回復こそ、本来、この国に求められている唯一の道である。 

老荘思想の如く、真理は単純明快である。 
明治憲法をどの様に改正するかとか、陸海空軍の基地をどの様に整備するかとかの詳

細は、国体が復活すれば、幾らでも建設的な案が出よう。私が色々なブログで述べる意

見も、上の座右の銘の域を出ない。これしかないからだ。 

 
会津藩での教育ではないが、（存在しては）ならぬものはならぬのである。それが今のこ

の国の存在自体だ。『日本国』、この虚ろな響きに耐えられる程、私の精神は強靭では無

い。そんな国は、歴史上の幻影に過ぎないのだ。  

 

2010/10/02 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん おはようございます。 
 
>私も「黄砂は、中国が元凶なのに何で日本が支援しなくちゃいかんよ」と腹立たしかった

のでよ～ぉく覚えております。 

 
金額が金額だけに間で実行はされていないはずです。 

 
>裏で小沢が動いている。 
 
ええ～！これにも小沢が？ 

 
>花うさぎさんは、アメリカが助けてくれると思っているのですか？ 
 
まずは日本自身が独立のためには血を流すこともためらわないという覚悟が必要で、そ

の上での日米安保でしょう。早く日本も普通の国（核武装含む）に脱皮しなければなりま

せん。 

 
>教えて下さい！！ 
 
本日の頑張れ日本！全国行動委員会のデモには花時計さんがベビーカー五台を含む3
0人規模を動員をするそうです。30歳前後の普通の主婦の方ですよ。 
 
草の根が声を上げ、立ち上がっています。iza01210-hiraさんも是非。 

 

2010/10/02 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。  
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>まともな日本人の声に耳を傾ける企業特に大企業は今や少ないのではない

でせうか。だとしたら困つたものです。 

 
何かあったら自業自得ですが、大企業のトップとしてはお粗末ですね。チャイナリスクは

以前から云われていたのですから。 

 
いまから支那に投資しようというバカはいないでしょうが、早く撤収しリスク分散しなけれ

ばならないことは本人が一番よくわかっているでしょう。 

 
「中韓を知りすぎた男」さんの過去エントリーを良く読め！と云いたいです。 

 

2010/10/02 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん おはようございます。  
 
>老荘思想の如く、真理は単純明快である。 

 
確かに明快で判りやすいですね。 

 
>そんな国は、歴史上の幻影に過ぎないのだ。 
 
いや～、かのシュバイツアー博士が激賞した「日本」を、そう簡単には諦められません。 

 
2600年の歴史を作ってくれた先祖や英霊、また私達の子どもや孫の世代の為にもいま

こそ「たちあがれ」ですよ。  

 

2010/10/02 11:28Commented by 素浪人 さん 

誤解されている様なので、念の為、付記させて頂く。 

 
私が存在を認められないのは、現憲法下にある『日本国』であり、日本民族と、その正当

な国家では無い。現国家は、日本史上でも初の歴史断絶国家であり、その様な国家体制

がこのまま永続することを危惧する理由からである。 

 

 

2010/10/02 20:38Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんばんは。 
 
>私が存在を認められないのは、現憲法下にある『日本国』であり、 
 
それは理解します。 

 
>現国家は、日本史上でも初の歴史断絶国家であり、その様な国家体制がこのまま永続

することを危惧する理由からである。 

 
いわゆる「保守」と共通の思いではないでしょうか？  

 

2010/10/03 19:02Commented by abusan１２３ さん 

せめて古森記者がブログ中で「ジャーナリストの反骨精神」を 
見せてくれたのが唯一の救いです。古森記者の態度すらなかったら 
日本のジャーナリズムは完全に終わっています。 

 
最早保守的な日本人にとって大手マスコミは敵対的な態度を 
とる事がありこそすれ、あてにするのは馬鹿げたことと言わざるを 
えません。日本のマスコミは自分たちの存在価値をも否定してしまった。 

 
ならば保守的日本人は自前で情報を発信するより手立ては 
有りません。勿論、他国の中立的ないし親日的な報道機関 
との連携も必要ですが（冷や汗）  

 

2010/10/03 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>古森記者の態度すらなかったら 
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>日本のジャーナリズムは完全に終わっています。 
 
古森さんは「侍」ですよね(^^)。 
 
>ならば保守的日本人は自前で情報を発信するより手立ては有りません。勿論、他国の

中立的ないし親日的な報道機関との連携も必要ですが（冷や汗） 

 
日中記者協定を結んでいる報道機関は、いつまで支那中共の言いなりになっているの

だ、と聞きたいですね。もう手遅れかも知れませんが。 

2010/10/03 23:06

Commented by hide2002 さん 

To 花うさぎさん  
To abusanさん こんばんは。 
 

まさに、それが西村幸祐氏言うところのメディア症候群ではないでしょうか？ 
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